

OPENING LAP

仙台市立高森中学校

第1学年通信 第10号
令和5年12月22日(金)
学年主任

明日から冬休み！

12月23日(土)から、待ちに待った冬休みが始まります。冬休み中の過ごし方について、生徒には本日の学活の時間に担任から注意事項等を配付し、確認しました。ご家庭でも再度資料をお子さんと確認され、有意義な休みを過ごされるようお願いいたします。冬休み中は外出する機会が増えることと思いますが、体調管理に留意し、健康に過ごしてほしいと思います。良いお年を迎え、元気な姿で休み明けの1月9日(火)に会えることを楽しみにしています。

初めての實力考査

1月11日(木)に、中学校で最初の實力考査が行われます。實力考査は定期考査より範囲が広く、総合力が問われる問題も出題されますので、今まで習ったことを幅広く復習する必要があります。短い休みではありますが、實力考査やお子さんに配付しました冬休みの課題への取組につきましても、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

学年集会でのお話

12月19日(火)に、学年集会を行いました。その中で、各クラス代表生徒が、最近のクラスの様子等について述べていました。以下は、その内容です。(一部抜粋)

1組は、一人一人が個性豊かで、お互いに認め合える仲の良いクラスです。そしていつも賑やかで、良い雰囲気になっています。クラスの皆が楽しく充実した学校生活を送れていると思います。

しかし、課題もいくつかあります。1つ目は、授業中などに盛り上がりすぎてうるさくなってしまうことです。お互いに声を掛け合い、気付いた人が注意するなどクラス全体で協力して改善できたらと思います。2つ目は、授業の準備が遅くなるなど、時間を考えて行動できていない時があることです。2分前行動を心掛けるなど、一人一人意識することが大切だと思います。

1年生も残り3か月ですが、みんなで楽しい思い出をたくさん作っていききたいです。

2学期から学級委員をして、気付いたことが2つあります。1つ目は、2分前着席をしていない人が多いということです。最近着席の呼び掛けをしても座らない人が多く見られます。冬休み明けは、一人一人が時間を意識して、気を付けたいです。

2つ目は、授業中に騒がしくなることです。授業を楽しく受けるのは良いことですが、静かに授業を受けることも必要だと思います。

冬休みが明けると、まもなく2年生になります。2年生に向けて、授業の準備をきちんと行い、授業をしっかり受けていきたいです。

3組の生活の様子について、良かった点は掃除を熱心に行っている人が多いところだと思います。先生方にほめていただいている場面を多く見ました。また、授業中の私語が少なかったのが、継続していけると良いと思います。

次に、反省点は、忘れ物が多いなど、物の管理に課題があるところです。提出物を忘れたり、クロームブックを片付け忘れたりしないように気を付けて生活しましょう。

1年生も残りあとわずかです。2年生への進級に向けて生活面や学習面の取組を見直し、有意義な学校生活を送ってほしいと思います。

お知らせ

- ・1月9日(火)から授業が始まります。持ち物は、月曜の3、4、5校時の授業の準備、お弁当、体育着、ログ帳(冬休み中の生活を記録する)です。
- ・給食再開は10日(水)です。